

Santiago, 22 de Septiembre de 1976.

Señor
Roger Vekemans S.J.
Bogotá.

Estimado Roger,

Eduardo San Martín nos comunicó tu generoso ofrecimiento de colaborar en proyectos destinados a apoyar medios de comunicación libres y de orientación humanista, tan necesarios en Chile en las actuales circunstancias.

En estos días se ha planteado la necesidad y posibilidad de un proyecto concreto de esa clase. Juan Hamilton -de quien te acordarás- ex Ministro y ex Senador -entre nosotros todos somos "ex"-, es quien tiene a su cargo la tutela sobre nuestros medios de comunicación. Por encargo nuestro, viaja a Bogotá a conversar contigo sobre la materia, para informarte de la real situación en que nos encontramos, exponerte el detalle del proyecto que nos interesa sobremanera y ver las posibilidades de concretar tu ofrecimiento. Demás está que te diga la importancia que para nosotros tiene esta iniciativa y cuánto te agradeceremos el apoyo que de tí esperamos.

No sabes con cuánto agrado recuerdo los días pasados con Uds. en Bogotá. Fernando Moreno me acaba de obsequiar tu reciente libro sobre la Teología de la Liberación; espero empezar a leerlo esta semana.

Saludos a Betty, Osmán y demás amigos y un cordial abrazo de tu affmo.